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新年会・意見交換会(第７回理事会)の開催 2 月 17 日～18 日(一泊二日) 

 

花粉の飛ぶ季節になり、花粉症の方にはつらい季節になりました。 これから暖

かくなるともっと飛散していきますのでお体ご自愛下さい。 

 

  

さて毎年恒例の新年会・意見交換会は、今年は雪の影響が少ない伊豆伊東の温泉「ホ

テル川良」で行われました。 当日は曇りで肌寒い天気でしたが、全員元気な姿で

会場に来られました。 先に第７回理事会が行われ、その後意見交換会と新年会が

開かれました。 出席者は総勢 28 名。新年会では白砂清一会長が挨拶し、小山秀

昭名誉会長が乾杯の音頭を取り和やかに宴が進みました。 

全国に散らばる会員の出身地より都道府県別特産を持ち寄って行われるお土産交換

は大変な盛り上がりとなりました。株式会社ハマイの渡辺宏幸常務取締役営業本部

長の中締めでお開きとなり、その後二次会ではカラオケで和気藹々のなか終了しま

した。今年出席されなかった会員の皆様には来年はぜひ参加して頂きたいと思いま

す。多数のご参加をお待ちしています。          専務理事 佐藤四郎 
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